

# EL IMPARCIAL

HECHO EN  
MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA

En dos ataques delincuentes accionan sus armas  
y provocan temor en la población del puerto

# Sicarios matan a 5 policías en Guaymas

REDACCIÓN GH

GUAYMAS, SONORA.- Dos ataques armados en diferentes puntos del Centro de Guaymas, perpetrados por un comando armado que viajaba en dos vehículos, dejó cinco elementos de la Policía y Tránsito Municipal muertos y tres heridos.

El primer evento se registró alrededor de las 12:10 horas, cuando los agentes que integran el Grupo Operativo fueron atacados a balazos por un grupo de sicarios, al momento de bajar de la radiopatrulla 181, en la avenida Serdán, a la altura de la calle 9.

En ese lugar, fallecieron Enrique Alamillo Romero, de 46 años de edad, y Marlon I-las Dueñas, de 39; uno de ellos quedó a bordo de la patrulla y otro más en la banqueta, minutos más tarde murió también Pedro Corral Velásquez, de 27, mientras recibía atención médica en el Hospital General de Guaymas.

Mientras que por la tarde, la agente Dulce Alejandra Rojo Nava, de 20 años de edad, falleció cuando era trasladada



• Imágenes tomadas de redes sociales donde observa a uno de los agentes caídos.



• Los impactos alcanzaron a los agentes en la patrulla, que fue baleada en pleno Centro de Guaymas.

'LES REITERO QUE TENDRÁN TODO EL RESPALDO Y EL APOYO DEL GOBIERNO MUNICIPAL, ES ALGO QUE NUNCA HABÍA SUCEDIDO EN GUAYMAS, NOS SENTIMOS PREOCUPADOS'.

SARA VALLE DESSENS,  
ALCALDESA DE GUAYMAS.

da a un hospital de Hermosillo en un helicóptero de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal.

En esa agresión armada

resultaron heridos de bala que no ponen en riesgo su vida los elementos Jesús Tomás Rico Solís, Manuel Robles Murrieta y el encargado del

Grupo Operativo, Francisco Javier Peña.

OTRO MÁS

Los atacantes, posterior a este evento huyeron rumbo al Oriente de la ciudad por la calle principal, y al llegar a la calle 14, el agente de Tránsito Municipal, Abraham García Coronado, de 51 años de edad, intentó detenerlos al ver el exceso de velocidad con el que

conducían y en respuesta fue atacado a balazos, lo que le ocasionó su muerte.

En este sitio se localizó una camioneta, que en su interior traía dos cargadores de arma de fuego AK 47-7.62x 39 chalecos tácticos, y varios casquillos del mismo calibre; en los operativos no se detuvo a los delincuentes.

ALARMA EN EL CENTRO... 2



## Enfrenta venta de autos mayor crisis en 10 años

MONTERREY, NUEVO LEÓN.- Las ventas de vehículos nuevos en México enfrentan un oscuro panorama.

Al cierre de septiembre, estas ventas ligaron 16 meses con bajas a tasa anual, apenas por debajo de los 19 retrocesos consecutivos a partir de agosto de 2008, cuando se cultivaba la pasada recesión económica mundial que atravesó el 2009.

Y pinta peor, ya que, de acuerdo con especialistas del sector, la mala racha se alargará hasta la primera mitad del 2019, por lo que la cadena de caídas será histórica.

Según el Inegi y la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, el volumen de ventas cayó 1.5% en septiembre respecto al mismo

“AHORA LAS CAÍDAS SON A MENORES TASAS, PERO NO DEJAN DE INQUIETAR”.

ARMANDO SOTO,  
PRESIDENTE DE KASO Y ASOCIADOS,  
CONSULTORA ESPECIALIZADA  
EN LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ.

mes del 2017, y 7.1% en el acumulado a nueve meses respecto al mismo lapso del año pasado.

“Ahora las caídas son a menores tasas, pero no dejan de inquietar”, señaló Armando Soto, presidente de Kaso y Asociados, consultora especializada en la industria automotriz.

La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores señaló que las recientes caídas son resultado, entre otros factores, de la pérdida del poder adquisitivo de los consumidores y las alzas en las tasas de interés, ya que 70% de las unidades nuevas se vende a crédito.

● AGENCIA REFORMA

## Instala Célida López Cárdenas el Comité de Planeación Municipal

POR TANYA VÁZQUEZ  
tvazquez@elimparcial.com

Un llamado a los hermosillenses a ser parte de las acciones del Gobierno e involucrase en los foros para definir el Plan Municipal de Desarrollo hizo la alcaldesa Celida López Cárdenas, quien tomó protesta a los integrantes del Comité de Planeación Municipal 2019- 2021.

“Tenemos que cambiar la cultura ciudadana y la transformación social que requerimos; queremos invitarlos a que se involucren en las mesas de trabajo, queremos que las voces de las asociaciones de vecinos se plasmen en el



• Alcaldesa Célida López Cárdenas.

Plan Municipal de Desarrollo, en el eje de Hermosillo Seguro, así como en la forma para lograr un Municipio más austero, honesto y eficaz”, comentó.

La planeación es una necesidad urgente, indicó, parte

de la crisis que enfrenta hoy el Ayuntamiento es porque no hay un estricto apego a la disciplina financiera, se gasta más de lo que se ingresa y las partidas presupuestales no obedecen a las urgencias más apremiantes de la ciudad.

Los integrantes del Coplam son ciudadanos, representantes del Poder Legislativo, de los distintos órdenes de Gobierno, regidores, miembros de asociaciones, servidores públicos; con Marián Martínez Rodríguez, como coordinadora; y María Lourdes Ramos Hoyos, como secretaria técnica, en representación del Gobierno del Estado.

Martínez explicó que el comité se encargará del proceso de consulta, regulación, ejecución y evaluación del Plan Municipal y el mecanismo estará alineado a lo dispuesto por el Sistema Nacional de Planeación Democrática y el Plan Estatal de Desarrollo.



IMANOS  
A LA OBRA!

DISPENSARIO OFRECE UN SERVICIO INVALUABLE

METRO

## JOAKIM LO GANA

Los Cerveteros se adelantan en la serie contra los Rockies al vencer en 10 entradas.



DEPORTES



(622) 2 59 47 00  
ATENCIÓN AL LECTOR

TWITTER.COM  
ELIMPARCIAL.COM

FACEBOOK.COM  
ELIMPARCIAL

INSTAGRAM  
ELIMPARCIAL.COM



9 771665 541009